

EDITORIAL

A propósito de que el debate de las jubilaciones volvió a la agenda pública, con eso, también vuelven todas las inquietudes relacionadas a las condiciones en el mundo del trabajo.

Sobre lo anterior, la lista va desde calidad, seguridad y obviamente la desocupación, sobre todo en una región marcada este año por las consecuencias en contra tras el cierre de la Siderúrgica Huachipato.

Es que de acuerdo con un nuevo indicador del Termómetro Laboral de diciembre, sobre el tiempo promedio de duración del desempleo entre los desocupados de la zona, para el caso de las mujeres fue de 7,2 meses y para los hombre de 5,2 meses. Lo anterior, en el periodo comprendido entre agosto y octubre de 2024, donde al considerar ambos casos el promedio fue de 6,2.

Ante las cifras presentadas por el Observatorio Laboral Biobío, quienes elaboran el boletín del Termómetro Laboral, desde el Ministerio de la Mujer y Equidad de Género, entregaron detalles de los programas que lleva adelante esta cartera en la zona.

Así, la Seremi de la Mujer y Equidad de Género, Camila Contreras Pereira, señaló que desde el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género "contribuimos al aumento de la participación laboral de las mujeres, un aspecto clave para el desarrollo de una sociedad más equitativa e inclusiva. A través del programa Mujer y Tra-

Desocupación laboral en el Biobío



Un asunto que, a todas luces, conforma escenarios inviables en el bienestar de cualquier hogar e incluso en la salud mental de quienes no logran encontrar una nueva fuente laboral.

bajo que beneficia a 3.615 mujeres de la Región, ofrecemos herramientas concretas para fortalecer sus competencias laborales y promover su autonomía económica".

En tanto, Paola Zúñiga, presidenta de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) provincial Concepción contó que "es importante que la política pública orientada a mejorar la participación laboral de la mujer persiga aumentar la equidad laboral y, en particular, logre acortar la brecha reflejada en el indicador de duración del desempleo, en que las mujeres tardan más de 7 meses en volver a reinsertarse laboralmente".

Con esto se evidencia un nuevo problema de la estructura social y las brechas reiteradas en el mundo laboral.

El hecho de que se trate de 7 meses da cuenta que es más del 50% del año calendario, un asunto que, a todas luces, conforma escenarios inviables en el bienestar de cualquier hogar e incluso en la salud mental de quienes no logran encontrar una nueva fuente laboral.